



Cumple 112 años el episodio más oscuro de la historia de Torreón, la matanza de chinos

Este lunes 15 de mayo se cumplen 112 años del episodio más oscuro de la historia de Torreón, la matanza de ciudadanos de origen chino. El suceso ocurrió una mañana del 15 de mayo de 1911, cuando las fuerzas revolucionarias al mando de Benjamín Argumedo (El Tigre), lograron tomar finalmente la zona Centro de la ciudad. El odio, el racismo y la xenofobia se materializaron en el asesinato de 303 personas de origen china aquella mañana, los cuerpos tuvieron que ser sacados del Centro de Torreón en carretas, arrastrados por caballos, burros y demás animales de carga.

<https://www.zocalo.com.mx/cumple-112-anos-el-episodio-mas-oscuro-de-la-historia-de-torreon-la-matanza-de-chinos/>